

2021年8月4日  
住友化学株式会社

## 愛媛工場内での当社子会社における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社子会社の住友共同電力株式会社が、当社愛媛工場（愛媛県新居浜市）内での新型コロナウイルス感染者の発生を公表しましたので、別紙のとおりお知らせいたします。

なお、当社従業員に濃厚接触者はなく、愛媛工場の操業に影響はございません。

当社グループは今後とも、お取引先さまや従業員の健康と安全を最優先に、感染拡大抑止に向けて取り組んでまいります。

以上

2021年8月4日  
住友共同電力株式会社

## 当社発注工事における新型コロナウイルス感染について

当社が発注している新居浜北火力発電所建設工事において7月30日以降、本日までに工事に従事している元請け会社の協力会社作業員7名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

現在、保健所の指示により必要な対応を行っています。また、当社従業員に濃厚接触者はなく、本件による当社事業活動への影響はありません。

当社は、保健所などの関係機関と連携を図りながら、引き続き新型コロナウイルス感染予防対策を徹底してまいります。